
　
第
14
回
町
議
会
定
例
会
が
、
９
月
４
日（
月
）
か
ら
13
日（
水
）
ま
で
の
10
日
間
の
日

程
で
開
か
れ
ま
し
た
。
今
定
例
会
で
は
、
平
成
17
年
度
の
各
会
計
の
歳
入
・
歳
出
決
算

の
審
査
が
行
わ
れ
た
ほ
か
、
総
額
１
億
３，
９
１
４
万
円
の
一
般
会
計
補
正
予
算
な
ど

18
議
案
が
原
案
ど
お
り
議
決
さ
れ
ま
し
た
。
今
月
号
で
は
、
議
決
さ
れ
た
主
な
内
容
に

つ
い
て
お
知
ら
せ
い
た
し
ま
す
。�

�

　�

��

　
一
般
会
計
の
補
正
予
算
の
総
額

は
、
１
億
３，
９
１
４
万
円
と
な

り
ま
し
た
。�

　
補
正
予
算
の
主
な
も
の
は
、
ス

マ
ー
ト
イ
ン
タ
ー
チ
ェ
ン
ジ
（
高

速
道
路
の
サ
ー
ビ
ス
エ
リ
ア
、
パ

ー
キ
ン
グ
エ
リ
ア
な
ど
に
設
置
さ

れ
て
い
る
Ｅ
Ｔ
Ｃ
専
用
の
イ
ン
タ

ー
チ
ェ
ン
ジ
）
へ
の
ア
ク
セ
ス
道

路
整
備
事
業
費
に
、
４，
６
９
０

万
円
、
設
置
調
査
事
業
費
に
８
０

０
万
円
な
ど
と
な
っ
て
い
ま
す
。�

　
ま
た
、
医
療
制
度
の
改
正
に
よ

り
国
民
健
康
保
険
条
例
の
一
部
が

改
正
さ
れ
ま
し
た
。
こ
れ
は
、
少

子
化
対
策
の
一
環
で
、
国
保
の
加

入
者
が
出
産
し
た
と
き
に
受
け
ら

れ
る
出
産
育
児
一
時
金
の
支
給
額

が
、
10
月
１
日
か
ら
現
行
の
30
万

円
か
ら
35
万
円
に
引
上
げ
る
よ
う

に
改
正
さ
れ
た
も
の
で
す
。�

　
そ
の
ほ
か
、
人
事
案
件
と
し
て

　
教
育
委
員
会
委
員
に
新
た
に
佐

藤
節
雄
さ
ん
（
岡
ノ
内
）が
選
任

さ
れ
ま
し
た
。�

�

　
今
定
例
会
で
は
、
平
成
17
年
度

の
一
般
会
計
ほ
か
各
特
別
会
計
並

び
に
上
水
道
事
業
会
計
の
11
会
計

で
決
算
が
認
定
さ
れ
ま
し
た
。
各

会
計
の
決
算
額
は
右
表
の
と
お
り

で
す
。�

　
主
な
も
の
と
し
て
は
、
一
般
会

計
が
、
40
億
７，
９
１
１
万
円
、

国
民
健
康
保
険
特
別
会
計
が
、
10

億
８，

５
７
１
万
円
、
介
護
保
険

特
別
会
計
が
、
５
億
８
７
２
万
円

と
な
っ
て
い
ま
す
。
上
水
道
事
業

会
計
を
除
く
各
会
計
の
総
額
は
、

76
億
１，
１
９
８
万
円
と
な
り
し
た
。�

　
な
お
、
決
算
の
内
容
に
つ
い
て

は
来
月
号
で
お
知
ら
せ
い
た
し
ま
す
。�

　このたび教育委員会教
育長に任命されました。�
　これまでの商工会及び
商工会連合会での32年間
の職業経験を生かし、職
に尽くしたい所存であり
ますが、誠に重責であり、
身の引き締まる思いが致
しております。�
　教育から文化、スポー
ツまで幅広い分野にわた
る教育行政を総合的に展
開していく上で、今後、
教育委員会の重要性は一
層高まるものと考えてお
ります。�
　時代に対応した諸課題
につきましては、関係機
関との連携を図りながら、
全力で取り組む所存でご
ざいます。�
　どうぞ皆様のご指導と
ご協力を心からお願い申
し上げます。�

　平成６年10月から町の教育長を務められた斎田一男さ
んが、９月30日をもって任期満了となり退任されました。�
　9月町議会定例会において、新たに教育委員会委員に選
任されたのは、佐藤節雄さん（56歳・岡ノ内）で任期は４
年になります。�
　また、10月1日（日）午前９時から町公民館において臨
時教育委員会が開かれ、全員一致で佐藤節雄さんが教育
長に選任されました。�

　
我
が
国
経
済
は
、
民
間
企
業

の
業
績
の
伸
び
、
求
人
の
増
加

傾
向
な
ど
に
よ
り
緩
や
か
な
回

復
の
動
き
が
み
ら
れ
る
一
方
、

地
方
財
政
に
お
い
て
は
、
「
三

位
一
体
」
改
革
の
結
果
、
地
方

財
政
計
画
の
規
模
は
年
々
縮
小

し
、
地
方
交
付
税
な
ど
の
減
少

で
、
各
自
治
体
の
財
源
不
足
は

深
刻
な
事
態
と
な
っ
て
い
ま
す
。�

　
こ
の
よ
う
な
財
政
環
境
の
中

で
、
町
で
は
、
国
・
県
の
動
向

を
見
な
が
ら
、
第
二
次
行
財
政

改
革
大
綱
に
基
づ
き
、
経
費
全

般
に
つ
い
て
可
能
な
限
り
節
減

合
理
化
に
努
め
、
各
般
の
施
策

を
展
開
し
て
き
た
と
こ
ろ
で
す
。�

　
そ
の
結
果
、
一
般
会
計
の
決

算
額
で
は
、
歳
入
41
億
８，

６

２
９
万
円
、
歳
出
が
40
億
７
，

９
１
１
万
円
と
な
り
、
一
般
会

計
の
決
算
に
お
い
て
実
質
収
支

で
、
６，
９
７
５
万
円
の
黒
字

決
算
と
な
り
ま
し
た
。�

　
ま
た
、
上
水
道
会
計
を
除
く

全
会
計
の
総
決
算
で
は
、
実
質

収
支
で
１
億
６，

９
２
４
万
円

の
剰
余
金
が
生
じ
、
次
年
度
繰

越
を
行
う
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。�

　
次
に
、
８
月
末
ま
で
の
主
要

事
業
の
執
行
状
況
に
つ
い
て
報

告
い
た
し
ま
す
。�

　
ス
マ
ー
ト
イ
ン
タ
ー
チ
ェ
ン

ジ
設
置
事
業
は
、
国
土
交
通
省

に
設
置
要
望
書
を
提
出
し
、
関

係
機
関
と
の
検
討
・
協
議
を
重

ね
て
き
た
と
こ
ろ
で
あ
り
ま
す
。�

現
在
、
社
会
実
験
の
採
択
に
向

け
た
実
施
計
画
書
を
作
成
中
で

あ
り
、
こ
れ
か
ら
設
置
に
向
け

申
請
協
議
を
進
め
て
参
り
ま
す
。�

　
ま
た
、
町
内
工
業
団
地
未
分

譲
地
２
区
画
へ
の
企
業
誘
致
を

積
極
的
に
行
い
ま
し
た
。
そ
の

結
果
、
東
部
工
業
団
地
に
は
、

（有）
東
北
資
源
が
、
南
部
第
一
工

業
団
地
に
は
、
（株）
會
田
金
型
製

作
所
が
、
そ
れ
ぞ
れ
土
地
売
買

契
約
を
締
結
い
た
し
ま
し
た
。

今
回
の
企
業
進
出
で
既
存
の
工

業
団
地
は
完
売
と
な
り
ま
し
た
。�

　
そ
の
ほ
か
、
保
健
福
祉
事
業

な
ど
に
つ
い
て
も
積
極
的
に
取

り
組
ん
で
参
り
ま
す
。�

教育長�

佐藤  節雄さん�

　関係職員の率先した協
力と、多くの皆様の積極
的なご支援、ご協力によ
りまして、任期を全うす
ることができました。心
から感謝と御礼を申し上
げます。�
　この間、第50回ふくし
ま国体の開催や、図書館・
町民プールの開館に関わ
ることができました。�
　また、児童生徒の活躍
で大きな感動も頂きました。�
　今、教育改革という大
きなうねりの中で、恵ま
れた社会環境の中での教
育のあり方が模索されて
いますが、今後は、「一
隅を照らす」気持ちで、
地域活動に参加させてい
ただきたいと願っており
ます。�
　鏡石町の教育が、なお
一層進展することを心か
ら祈念し、退任のあいさ
つといたします。�

前教育長�

斎田  一男さん�

町議会9月定例会�

退任のあいさつ� 就任のあいさつ�
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